



Wer gehört dazu?

Eltern, Lehrer(innen), Mitarbeiter(innen) der Schule, aber auch interessierte Außenstehende, denen das Wohl der Kinder am Herzen liegt.

Unsere Aufgaben:

Wir versuchen überall dort zu helfen, wo Kosten entstehen, die über den Etat des Schulträgers nicht abgedeckt werden können. Hier einige Beispiele:

- Gestaltung des Außengeländes
- Anschaffung von Sport- und Spielgeräten
- Unterstützung von Schulfesten (z.B. Sankt Martinsfest)
- Unterstützung von Projekten (Projektwochen / „Mein Körper gehört mir“ / Schulgarten)
- Zuschüsse zu Unterrichtsmaterialien
- Zuschüsse zum Kopiergeld
- in Einzelfällen Zuschüsse zu Klassenfahrten
- Unterstützung des Zirkusprojektes

Sind Sie interessiert?

Unterstützen Sie unsere Arbeit und werden Sie Mitglied!

Bestimmen Sie mit bei der Verwendung der zur Verfügung stehenden Mittel. Neue Ideen und „frischer Wind“ sind immer willkommen.

Es kommt der Schule und auch Ihrem Kind zugute!

Unser Verein ist vom Finanzamt als gemeinnützig anerkannt. Spenden sind absetzbar. Der Mitgliedsbeitrag beträgt mindestens 12,-€ im Jahr. Wir freuen uns auf Sie!
Ihr Förderverein